

Leinier Dominguez reste en lice pour la Coupe du monde d'échecs



Le grand maître cubain, Leinier Dominguez, reste en lice pour la Coupe du monde d'échecs mais il a pourtant fait match nul avec Michael Adams du Royaume-Uni au cours de la troisième journée de la Coupe du monde disputée à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

Leinier Dominguez a ainsi engagé la bataille pour se placer parmi les 16 meilleurs joueurs d'échecs de la planète.

Une chronique publiée par Granma signale que face à l'adversaire britannique, 17^e au ranking mondial, Leinier Dominguez n'a pas beaucoup forcé la variante berlinoise de l'ouverture espagnole proposée par Michael Adams. Au terme de 22 mouvements la partie a été déclarée nulle.

Pavel Eljanov, de l'Ukraine, se trouve en tête de la compétition. Il accumule 20,2 points. L'Ukrainien a vaincu en 56 mouvements le Russe, Alexander Grischuk.

Les autres trois vainqueurs de la journée ont été Shakriyar Mamedyarov, représentant de l'Azerbaïdjan, Fabiano Caruana, Italien nationalisé Étasunien et le Russe Sergueï Karkhakine, tous les trois avec des pièces blanches.

12 parties se sont soldées par la nulle au cours de la première journée de cette étape de la Coupe du monde d'échecs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69554-leinier-dominguez-reste-en-lice-pour-la-coupe-du-monde-dehecs>



Radio Habana Cuba